



PRESSEMELDUNG

Hirschvogel Automotive Group unterstützt humedica

2.000 Euro für weltweite humanitäre Hilfe gespendet

Kaufbeuren/Denklingen, 02. März 2017. Das Unternehmen Hirschvogel aus Denklingen ist nicht nur als Automobilzulieferer für gute Qualität bekannt, sondern beweist auch abseits des Kerngeschäfts regelmäßig soziale Verantwortung. Nun hat sich die viereinhalbtausend Mitarbeiter große Firma erneut engagiert und eine Spende in Höhe von 2.000 Euro an die internationale Hilfsorganisation humedica mit Hauptsitz in Kaufbeuren übergeben.

Bei einem Besuch in der Zentrale von humedica überreichten die Hirschvogel-Mitarbeiterinnen Claudia Bieberstein und Andrea Helmschrott die Spende persönlich an die Hilfsorganisation und erhielten bei einem Vortrag spannende Einblicke, wie die weltweite Arbeit vom Allgäu aus organisiert wird. „Wir sind beeindruckt von der Arbeit, die hier geleistet wird und wissen, dass unsere Spende dort ankommt, wo sie dringend benötigt wird“, erklärt Andrea Helmschrott aus der Abteilung Corporate Marketing & Communication bei Hirschvogel.

Das Ziel der Spende wurde von den Verantwortlichen des Unternehmens bewusst nicht definiert, was den Helfern von humedica erlaubt, das Geld dort einzusetzen, wo es aktuell am dringendsten benötigt wird. „Es gibt zahlreiche humanitäre Krisen, die kaum mediale Beachtung finden und deshalb nur selten mit Spenden bedacht werden. Dass wir dort dennoch helfen können, liegt besonders an den sogenannten freien Spenden, wie die der Firma Hirschvogel“, findet humedica-Mitarbeiterin Heinke Rauscher dankende Worte.

humedica leistet schnelle medizinische Hilfe für die Opfer von Katastrophen und engagiert sich weltweit im Wiederaufbau und in der Entwicklungshilfe. Seit der Gründung im Jahr 1979 waren die vorrangig ehrenamtlich arbeitenden Helfer bereits in über 90 Ländern unserer Erde tätig.

Medienkontakt

humedica e. V.
KOMMUNIKATION

LINA KOCH
Pressereferentin

F 08341 966 148 63
M l.koch@humedica.org